

### あざやかなイルミネーションを楽しんで イルミネーション飾り付け



◀クレーン車での飾り付けのようす

12月4日、本町の県道沿いにある高さ12mの梅の木に本町青壮年会連絡会がイルミネーションの飾り付けを行いました。地元の人や県道を通行する人に楽しんでもらおうと15年ほど前から実施しているもの。この日は早朝から同会の会員17人が8,000球の電飾を飾り付け。最後はクレーン車で木のてっぺんにハート型の電飾を飾り付けました。1月7日㊥までの午後5時から午前1時まであざやかなイルミネーションが楽しめます。

### 牛深の冬の風物詩 牛深あかね市



▲タイを釣り上げる参加者

12月3・4日、「第27回牛深あかね市」が牛深ハイヤ大橋横の芝生広場を主会場に開かれ、県内外から約2万5,000人が訪れました。地元の魚介類や水産加工品、農産物などを販売する「いきいきマーケット」などを実施。また、毎年恒例のタイ釣り大会には約1,300人が参加。参加者らはタイを釣り上げようと必死に釣りざおを上げていました。

### サンタクロースの聖地を推進！ あまくسن・サンタクロースフェスティバル2016



▲サンタファッションコンテストに参加した皆さん

11月26・27日、「あまくسن・サンタクロースフェスティバル2016 AMAKUSA Singing Xmas♪」が本渡町広瀬の大矢崎緑地公園で開催され、約3万5,000人が来場しました。あまくسن・サンタ推進協議会がサンタクロースの聖地・天草を推進しようと開催したもので、26日にはアカペラコンサートや千人キャンドルなどを実施。27日にはサンタファッションコンテストが行われ、趣向を凝らしたサンタ衣装に身を包んだ参加者が観客を楽しませていました。



▲千人キャンドル



▲アカペラコンサートで歌う大学生

夜には「ワン九州フェス」のイベントとして復興夢花火も打ち上げられました。

### 新和の特産品がいっぱい 第20回しんわ楊貴妃祭り



▲魚のたたき売りのようす

11月27日、「第20回しんわ楊貴妃祭り」が市役所新和支所周辺で開催され、約3,000人が来場しました。しんわ楊貴妃太鼓などのステージイベントが行われたほか、魚のたたき売りや新和の特産物などが当たる福くじ付きのもち投げが行われ、多くの観客でにぎわっていました。また、同日開催の「第11回竜の玉入れ選手権大会」には26チーム170人が参加し、熱戦を繰り広げました。

### お相撲さんは岩のようにかたい 大相撲天草場所



◀小学生と力士の取組のようす

12月9日、天草市民センター体育館で「大相撲天草場所」が行われました。天草市合併10周年記念巡業として市と同実行委員会が実施したもので、約3,000人が来場しました。横綱白鵬や鶴竜などの土俵入りや力士と子どもとの取組などが行われ、満員の観客を沸かせていました。力士と取組をした佐伊津小6年の渡辺大くんは、「お相撲さんは岩のようにかたかった。将来は優勝できる力士になりたい」と話していました。

### “旬”の農林水産物が大集合！ 有明うまかもん収穫祭



▲展示された農産物をながめる来場者

12月4日、有明町民センター一帯で「第12回有明うまかもん収穫祭」が開催され、地区住民など350人が来場しました。同祭実行委員会が、産業・地域振興を目的に毎年実施しているもの。地元でとれた新鮮なみかんや大根、ヒジキなどの農林水産物の展示即売会が行われたほか、ステージイベントやゲーム、お楽しみ抽選会などを実施。最後はもち投げも行われ、にぎわっていました。

### よか正月を迎えられます 「宮田地区高齢者の集い」しめ縄づくり



◀しめ縄づくりのようす

11月24日、倉岳町の宮田地区コミュニティセンターで「宮田地区高齢者の集い」が開催され、しめ縄づくりが行われました。同地区振興会が毎年開催しているもので、地区住民20人が参加。同地区の原田輝司さんの指導で、7・5・3本のわらを通したり、御幣をつけたり熱心に取り組んでいました。

最後はでき上がったしめ縄を披露し、「去年よりよかとができました。こっで、よか正月を迎えられます」と話していました。